



2月の予定

- 3日(火) 節分
- 4日(水) 消防署立ち合い訓練
- 6日(金) みかん組懇談会 17:30~
- 8日(日) 保育のつどい
- 10日(火) べんざん組懇談会 17:30~
- 13日(金) くじら組学校探検
- 14日(土) 後期総括会議
- 18日(水) 誕生会
- 19日(木) いるか組懇談会 17:30~
- 20日(金) くじら組懇談会 17:30~
- 21日(土) 園庭作業(おやじの会)
- 24日(火) ピアノコンサート 18時~
- 27日(金) りんご組懇談会 17:30~

ピアノコンサート開催!

2月24日(火) 18:00~18:30

あかねの風保育園ホールにて

はらだえまちゃん&まおくんのお母さんにピアノを寄付して頂きましたので、お披露目コンサートを行います！
あかね保育園保護者OBの長島志保さん(武蔵野音大講師、ピアノ教室)にお願いして演奏して頂きます。親子で楽しめるのでぜひみなさんご参加下さい。



2026年2月1日
あかねの風保育園
所沢市北野2-7-1
TEL04-2938-6600
FAX04-2938-6601



空から贈り物

「雪が降ってきた!!」の叫び声に、事務所でたむらし、なかなか出で行こうとしない幼児さんたちの声に、さつと飛び出して園庭に。雪が降りついたのはほんの数分でしたが、子どもたちは大はしゃぎでした。

温暖化の影響で年末は雪不足に悩むスキー場が多いと報じられています。じつは温暖化が進むと海水が蒸発し、大量の水蒸気を含んだ大気が一時的に流れ込んだ寒気とぶつかり、大雪がもたらされるのです。

子どもたちにとって雪は、地球の自然環境がもたらす空からの魅力的な魔法の贈り物です。園庭に降り積もった雪で楽しく遊ぶ子どもたちの姿が浮かびます。

一方で職員にとって雪かき作業に手を取られます。大雪に見舞われた地域の方々の雪かき作業なことでしょう。物流・交通のインフラも懸念され、私たちの暮らしに影を落としきつます。地球の温暖化を解決し、より良い自然環境の中ですこしれる世の中の実現に向けて、日々の暮らしの中で私たちに出来ることを少しでも考えてゆきたいのです。



楽しかった学校探検

4月から入学する学校探検に行きました。あかねの風のベンチ組とあかね、あかねの虹の年長さんたちと一緒に、1月30日に林小学校にゆき、校長先生の案内で、一年生の教室や図書室を見学し、たまたま来ていた、紙芝居のスタッフの方々に「所沢の焼き団子」という紙芝居を見せていただきました。帰りは、あかね保育園に行き、広くなった園庭の大きな築山に登ったり、遊具で遊びました。夙食もみんなで一緒にホールで。この日の夙食は給食室で用意して頂いたおにぎりや半揚げをパックに詰めたお弁当を風保育園から、事務の津留崎さんが届けてくれ、ぐじら組のみんなでおいしく頂きました。林小までの距離をがんばって歩くことわざもしました。2月13日には北野小学校に行く予定です。



★ バレンタインター(食べ物)やお土産・プレゼントのやつについて

もうすぐいきわい始めるバレンタインター。子ども達のロッカーやポケットを利用してのチョココレート等のやり取りについて、もういち、もうわない子などがあり、「なんで僕はないの・・・」というような疑問が出てきます。園としては子ども達の関係は平等にしたいと思いますので、園でのやつとは譲り受けたいと思います。